



Pressemitteilung - Duisburg, 21. Mai 2021

Willkommen in der City!



Nach einer langen Zeit öffnet nun auch der Einzelhandel in Duisburg wieder seine Geschäfte und bietet den Kund*innen Terminshopping an. Die Innenstadt hat sich für ihre Besucher*innen mit neuen Flaggen herausgeputzt.

In den Farben blau und weiß, mit Großbuchstaben und der Aufschrift "Willkommen in der City" und dem Logo DUISBURG IST ECHT werden ab Donnerstag alle Besucher*innen der Innenstadt begrüßt.

"Ich freue mich, dass der Handel nun wieder öffnen kann, denn unsere Innenstadt hat viel zu bieten und hoffe sehr darauf, dass die Duisburgerinnen und Duisburger unseren lokalen Handel hier unterstützen werden", sagt Uwe Kluge, Geschäftsführer der Duisburg Kontor GmbH.

Die 34 neuen Flaggen sind entlang der Königstraße, der Düsseldorfer Straße und der Kuhstraße zu finden.

Bildnachweis: Duisburg Kontor

Bildunterschrift: Uwe Kluge (Geschäftsführer, Duisburg Kontor GmbH)





Kontakt für Medienvertreter:

Pınar Abut-Kaya, PR- und Kommunikationsmanagerin, Telefon +49 (0)203 2854426, E-Mail: <u>p.abut-kaya@duisburgkontor.de</u>